

On ne lâche rien !

L'intersyndicale appelle à se mettre en grève et à descendre dans les rues le 6 juin !

En effet, la colère ne désemplit pas !

Même si le gouvernement pense que le temps joue en sa faveur et qu'il peut tourner la page comme il dit, ce n'est pas le cas.

Les travailleurs de notre pays restent opposés à une réforme des retraites injuste et inutile !

Pour tous, il est hors de question de travailler 2 ans de plus !

D'autres solutions existent pour maintenir et préserver l'ensemble de nos régimes de retraite !

Le gouvernement serait incapable de trouver 13 milliards d'euros pour sauver nos retraites alors que, dans le même temps, d'un claquement de doigt, il est capable de trouver plus de 400 milliards d'euros pour le budget des armées !

Une provocation de plus ! On se moque de nous et nous méprise !

Une fois de plus, c'est aux travailleurs que l'on « présente la note » !

Pour la FEC FO, c'est hors de question et c'est donc ensemble et dans les rues que nous devons nous faire entendre le 6 juin !

La Fédération des Employés et Cadres FO appelle donc l'ensemble de ses militants, adhérents et sympathisants à se déclarer en grève et participer massivement (avec les couleurs de la FEC FO) aux manifestations organisées partout en France le 6 juin.

Merci également de nous communiquer vos photos des manifestations avec l'indication du lieu où elles ont été prises.

ENSEMBLE, NOUS SOMMES PLUS FORTS !

ENSEMBLE, NOUS POUVONS GAGNER

ET, COMME POUR LE CPE, FAIRE RECULER LE GOUVERNEMENT !

Ils ne sont qu'une poignée alors qu'ensemble, nous sommes des millions.

Restons mobilisés mes camarades, nos retraites et celles de nos enfants en dépendent !

Le 6 juin, on compte sur TOI !

